



# 立志の丘

第39号  
R5.1.23  
西目中学校  
文責：高野

## 第4期生徒会テーマ 「飛躍」生徒会活動を発展させよう!



1月16日(月)に行われた「期の集会」では、生徒会総務より、第4期の生徒会テーマである「『飛躍』生徒会活動を発展させよう!」について、全校で確認する場面がありました。これを受けて、学級毎に目標や重点、具体策を決めて、個人の目標も設定しました。学級内で話し合われた内容として、3年生では「時間を大切に使う」、

1, 2年生の学級では、「周囲の善意や励ましに感謝し、それに応える」、「級友からの指摘を受け止める」などの目標が掲げられていました。また、1月19日(木)には、専門委員会が開催され、各委員会毎に第4期の活動目標及び重点施策を設定し、確認しています。締めくくりの第4期も、「立志三訓」の精神を胸に、自分の役割と責任を自覚して、積極的に動いていきましょう!



### おもいでごみ拾い記録集寄贈



秋田テレビ株式会社様より、9月17日に西目海水浴場で行われた「おもいでごみ拾い2022」のクリーンアップ活動が記録されたアルバムをいただきました。西中生が海岸をきれいにした当日の様子が収められている、西中生onlyの写真集となっています。貴重なアルバムです。図書館にありますのでみんなで拝読しましょう。



### 理科室にエアコンが設置されます



この度、市内の学校の理科室にエアコンが設置される運びとなりました。本校の工期は12月から3月末までとなります。2月中は理科室を使用できない時期もありますが、授業は別の教室で行うなど、進度に支障がないように計画しています。また、工事期間は資材の搬入や作業車両の出入り等がありますので、理科室近辺はもちろん、校内での通行、校舎前の通行には十分注意して、安全な生活を心がけましょう。

# 冬休み明け生徒発表

1月16日（月）の冬休み明け集会で、4名の生徒が、これまでの自分を振り返って、令和5年を迎えた今後の目標や抱負について発表してくれましたので、紹介します。



## 【3年A組 鷹\*\*\*\*】

新しい年を迎え、2022年の自分を振り返ってみました。中学校生活はあっという間に過ぎていきます。4月、3年生になった私は、受験生となりました。最初はなかなか自覚がもてませんでした。しかし、毎月行われる確認テストを積み重ねる度に自覚が湧いてきました。2023年を迎え、試験日まで約2ヶ月となり、「絶対志望校に合格する」という気持ちが強くなりました。冬休み中には、初詣に行き、絵馬に受験合格の祈りを書いたり、書き初めを行って、「受験合格」と目標を書き表したりしました。この目標を達成できるように、これからも効率よく勉強し、苦手分野を減らせるように努力し続けたいです。

そして、2022年は印象に残ったことがたくさんありました。3年生にとっての行事は全てに「最後」という言葉がつかまりました。私にとって印象に残っている行事は三つあります。一つめは体育祭です。綱引きやレッツジャンプなどの競技を行い、途中経過では負けていました。しかし、最後のクラス対抗リレーで3Aのみんながバトンをつなげ、逆転し、総合優勝することができたことがとても嬉しかったです。

二つめは、合唱コンクールです。クラスみんなで何を歌うかを決め、私たちのクラスは「あなたへ」を歌いました。目標としていた最優秀賞には届かなかったけれども練習よりもいい合唱を届けることができました。

最後の三つめは球技大会です。クラスのみんなが団結し、準決勝まで進むことができましたが、どちらも負けてしまい悔しい結果となりました。しかし、作戦を立て、練習してきたことは無駄ではなかったと強く思いました。

そして、私がこの三年間特に力を入れたことは部活動です。1年の頃、秋季大会で優勝した時の嬉しさはとても印象に残っています。3年生でも優勝を味わいたいと思い、総体優勝を目標にキャプテンとしてチームを引っ張ってきました。最後の総体、優勝こそできなかったけれど、仲間達と準優勝を勝ち取ることができました。1、2年生にはこの後ぜひ優勝してほしいです。また、三年間共にプレーした三人には感謝の気持ちでいっぱいです。このメンバーで成長できて良かったです。

2022年は、嬉しかったこと、悔しかったことなどたくさんの出来事がありました。中学校生活も少しずつ卒業に近づいてきています。3年生44人が一緒にいられるのも残り少ないです。悔いのないよう、最後の中学校生活を最高のものにしたいです。

## 【2年B組 阿\*\*\*\*】

僕は、冬休みにがんばったことが三つもあります。

一つ目は、家のお手伝いです。手伝いでは、皿洗いをしたり、洗濯物をたたんだり、たまにご飯を作ったりしました。

二つ目は早寝早起きです。僕は、いつも休みの時に遅くまで起きていることが多かったのですが、この冬休みはそんなことを少なくしようと思いました。なので、早寝早起きを頑張りました。そして、冬休みが明けても早寝早起き続けたいと思いました。

三つ目は自分がしたいことをたくさんしました。来年からは受験生なので、長期休みはずっと勉強していると思うし、受験生になったらなかなかしたいことをできる時間がとれないと思いました。なので、この冬休みを使って自分がしたいことをたくさんしました。

## 【2年B組 岡\*\*\*\*】

僕は、\*\*さんと違い、反省しかありません。

まず勉強は、正直に言いますと、「整理と研究」の数学を4ページやりました。実を言いますと、もうやっていいよと言われたので、とりあえずやってみました。数分で何ページもやる人がいて、すごいなあ～と思いますが、僕は45分かかってやりました。友達と話しながら進めましたが、これで燃え尽きました。

反省二つ目は銀ちゃんの散歩に行かなかったことです。銀ちゃんは、うちで飼っているトラ毛の秋田犬です。名前は秋田出身の漫画家、高橋よしひろさんの漫画「流れ星 銀」からとりました。お散歩は、僕のかわりに、母が毎日行っているのでも安心してください。

冬休みに海に行って遊びました。追いかけているはずの銀ちゃんが追い越していくので、お尻がかわいいと思いました。

こんな僕もいよいよ3年生になります。

僕が受験に向けて頑張りたいことは、勉強とやりたいところですが、それはちょっとハードルが高いので、まずは周囲の勉強モードを壊さないようにすることです。そのために何もやっていない感を出すために勉強をしているような雰囲気を出さず、周囲から「あ、\*もやっている！\*に負けないように頑張ろう」とプレッシャーをかけられるようにしたいです。

2A小\*\*\*\*さんの発表は、次号で紹介いたします。

